



Chers amis Rotariens et Rotaractiens --

Le 24 octobre est la [Journée mondiale de la poliomyélite](#), et nous avons beaucoup à célébrer. En 1985, le Rotary et ses partenaires se sont engagés à [éradiquer la poliomyélite](#). Cela a été un processus lent et comme COVID l'a prouvé, les virus sont beaucoup plus complexes que nous ne l'avions imaginé au départ. Mais nous avons

fait d'énormes progrès.

Le nombre de cas de poliomyélite sauvage a diminué de 99,9 % et plus de 95 % de la population mondiale vit dans un monde sans poliomyélite. L'année dernière seulement, plus d'un milliard de doses de vaccin ont été administrées.

Une préoccupation est la poliomyélite dérivée du vaccin qui survient lorsque le virus vivant contenu dans le vaccin est autorisé à circuler dans l'environnement parce que les taux de vaccination sont faibles ou ont été arrêtés. Ce n'est pas aussi grave que la polio sauvage, mais c'est toujours la polio.

Pour contrer cela, un nouveau vaccin antipoliomyélitique oral de type 2 a été développé. Jusqu'à présent, des millions de doses ont été administrées et à ce jour, il n'y a eu aucune maladie due au nouveau vaccin.

Le Rotary prédit maintenant que le virus sauvage de la poliomyélite aura disparu d'ici 2025. Nous sommes passés de 350 000 cas en 1985 à 22. L'Afghanistan a deux cas, les autres viennent du Pakistan et seules deux provinces ont le virus, il est donc contenu. Comme mentionné précédemment, nous avons beaucoup à célébrer.

Veuillez informer votre communauté de notre succès. Planifiez un événement, envoyez le message à vos médias locaux. Quoi que vous fassiez, veuillez dire au gouverneur Richard ce que vous avez fait afin qu'il puisse partager vos nouvelles avec notre district et les autres districts de notre zone.

J'ai inclus une [présentation](#) que je partagerai avec mon club. N'hésitez pas à le personnaliser.

Bien à vous au Rotary

Brian Menton

Président de district pour la poliomyélite